
REUNION CONSEIL des PARENTS d’ELEVES du
LYCEE JPS – Lundi 5 janvier 2015

TOUR DE TABLE
Certains parents de 1ere et terminale expliquent leur soucis avec les absences pas toujours notées 
correctement sur les bulletins. Attention parfois différences entre le bulletin et pronote.
Il ne faut hésiter à voir avec la vis scolaire pour faire rectifier les informations incorrectes car cela  
peut avoir une incidence pour l'entrée dans certaines écoles avec APB.
>> toujours le souci que les absences ou retard d'une heure sont notés pour une ½ journée.

Toujours des soucis avec le CDI avec une réglementation très rigide et n’incite pas toujours les 
élèves à venir y travailler. Par contre le mercredi avec la stagiaire cela se passe souvent mieux.
Rappel : il existe une salle pour étudier, à disposition des jeunes à demander à la vie scolaire si 
fermée.

Site du lycée pas toujours à jour donc les parents hésitent à s'y fier.
>> il serait peut être mieux d'améliorer pronote pour indiquer les réunions par niveau par exemple.
>> utilisation des adresses mail des parents si réunions importantes ? Attention cela ne peut être 
qu'en plus d'une information papier car tous les parents ne regardent pas pronote régulièrement et 
pas toujours possibilité de se connecter à Internet.

COMPTE-RENDU DU CA DU 2/12/14
Le point principal de ce CA a été le budget dont voici quelques points notables :

- baisse de 4% dû en partie à la baisse du prix du gaz (-20%) suite à l'adhésion à l'UGAP 
(union de groupement d'achat public)

- pour la subvention du conseil régional qui est en baisse (-11700€), l'effectif pris en compte 
est de 1513 élèves mais en réalité il y a eu 1617 inscriptions >> refaire une demande de 
réajustement par rapport à l'augmentation notable d'effectif deux ans de suite (à suivre)

- souci pour financer les voyages des accompagnateurs qui doivent être réglés par le lycée. 
Ils doivent être pris sur les fonds propres de l'établissement. Il faut ajouter au produit des 
loyers de 5500€, 3000€ pris sur les réserves financières impliquant ainsi un déséquilibre du 
budget incontournable.

- Il y a 234 boursiers dont 61 « au mérite » (fonction des résultats au brevet) . D'autres aides 
sociales sont attribuées comme la prime à l’équipement pour les 1ère STL, des primes de 
rentrée au 1er trimestre et les remise de principe (pour familles dont au moins 3 enfants 
sont demi-pensionnaires dans un établissement public du secondaire).

- Normalement  doivent  apparaître  le  montant  des  salaires  des  personnels  d'Etat  et  des 
agents territoriaux (ces derniers n'ont pas été communiqués par la Région).
Pour le personnels d'Etat cela représente 10 188 408€ [8 000 000€ pour 145 équivalent 
plein temps enseignants, 179 000€ AEP, 280 000€ CPE et santé, 748 000 direction et agent 
de labo] soit environ 6300€ par élève.

La situation des agents a été exposé par Mme Briotet. 1 titulaire absent n'est remplacé d'au bout de 
15  jours  avec  un  personnel  à  ½  temps.  Il  faut  attendre  3  mois  d'absence  pour  avoir  un 
remplacement à plein temps ! Les agents à temps partiel ne sont pas remplacés.
Donc reste 6 agents pour la cuisine et 3 pour la maintenance (1 titulaire et 2 contractuels).
>> Il y a de toute les façon un sous effectif par rapport à la surface du lycée et le nombre l'élèves.
Donc  le  ménage ne  peut  être  fait  de  façon  satisfaisante,  même parer  au  plus  urgent  devient 
compliquer et même le restaurant scolaire ne peut pas toujours être fait après le service.
>> voir si nécessite d'alerter le service de l'hygiène pour faire bouger la situation
>> voir si nécessité de faire un courrier pour appuyer une demande de titulaire supplémentaire.



ACTIONS EN COURS     : cars Berthelet, self  

Suite au problème de ramassage des élèves à St Laurent et St Bonnet de Mûre, un RDV a été 
demandé aux cars Berthelet. Il a eu lieu le 12/12.
Une mise au point a été faite pour améliorer les horaires et seront effectifs à la rentrée donc cette 
semaine. Les consignes pour reprendre les cars de façon à optimiser le remplissage et ne pas 
laisser  d'élèves  sur  la  bord  de  la  route,  ont  été  mieux  suivi  par  les  jeunes  ainsi  les 
dysfonctionnements ont disparus.
Sauf une journée, le 25/11 sans que personne ne puissent l'expliquer.
Pour les abonnements il n'y aura pas de changement jusqu'à la fin de l'année scolaire car avec la 
création de la Métropole il n'y a plus qu'un transporteur en charge du scolaire le SYTRAL.
>> à suivre avec attention
Odette Castex et Valérie Convers se proposent d'être les référentes sur ce sujet.

Pour le self  une réponse de M. Queyrenna,  président du Conseil  régional,  officialise l'achat  de 
nouveaux équipements pour 133 000€ (four, vitrines réfrigérées, …) avec une réorganisation du 
service de restauration en concertation avec les agents territoriaux du lycée. Puis une autre phase 
pour la réorganisation de la laverie fin 2015 (vote d'un budget de 680 000€ fin janvier). Enfin une 
extension de la salle à manger pour 100 places de plus est programmée pour la rentrée 2016.

REUNION VDE;

Elle a eu lieu vendredi 19/12.
Vous trouverez le  compte-rendu complet  dans l'espace réservé aux adhérents du conseil  local 
FCPE du lycée (vous pouvez y accéder si vous avez demandé un code d'accès directement sur le 
site)

>> prochaine VDE le 5 févier 2014
Estelle Michallat se propose. Si personne d'autre Blandine Zaragoza l'accompagnera.

Au vue de l'heure avancée la réunion se termine.

Point non évoqué : conseil de classe

prochaine réunion le 5 février 2015.


